

**INDONESIA SATU**

# Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila di Kecamatan Windusari Berlangsung Khidmat

Sakimun - [MAGELANG.INDONESIASATU.ID](https://MAGELANG.INDONESIASATU.ID)

Oct 2, 2023 - 08:45



*Upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila berlangsung khidmat*

MAGELANG - Pemerintah Kecamatan Windusari menggelar Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila Tahun 2023 di Halaman Kantor Kecamatan Windusari, Kabupaten Magelang. Minggu pagi (01/10/2023).

Upacara dihadiri oleh Forkompimcam Windusari dan seluruh instansi yang ada di wilayah serta Kades dan Sekdes se-Kecamatan dan anggota Koramil 04/Windusari dan Polsek setempat.

Jalannya upacara diawali dengan mengheningkan cipta untuk mengenang jasa para pahlawan dan pejuang bangsa yang telah gugur dilanjutkan pembacaan naskah Pancasila oleh Camat Windusari Drs Titok Listianto, M.M selaku Inspektur Upacara.



Selesai kegiatan, Camat mengatakan, meskipun hari libur namun upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila tetap berjalan dengan lancar dan penuh khidmat.

"Kita sebagai generasi wajib tau dan harus bangga dengan para pejuang yang telah mengorbankan jiwa raganya demi mewujudkan kemerdekaan dan ideologi-ideologi kebangsaan," ucapnya.

Sementara itu, Danramil melalui Ba Tuud Koramil 04/Windusari Kodim 0705/Magelang Serma Suropto menuturkan bahwa peringatan Hari Kesaktian Pancasila ini dilakukan untuk mengenang kembali sejarah dalam mempertahankan ideologi bangsa yaitu Pancasila.

"Termasuk penghormatan terhadap jasa para Pahlawan Revolusi yang gugur dalam peristiwa Gerakan 30 September atau lebih dikenal dengan sebutan G30S/PKI," tambahnya.

Menurutnya, Pancasila memiliki makna sebagai pedoman dasar untuk mengatur penyelenggaraan ketatanegaraan yang meliputi bidang ideologi, politik, ekonomi, sosial budaya.

"Untuk diketahui, sebelumnya pemerintah telah menginstruksikan untuk memasang bendera merah putih setengah tiang pada tanggal 30 September dan menaikkannya menjadi satu tiang pada tanggal 1 Oktober dalam rangka memperingati Hari Kesaktian Pancasila," pungkasnya.

Pen0705/R04